
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In einem Theater wird  gespielt.

In manchen Theatern zeigt man auch Opern

oder andere .

Theater gab es schon im Altertum.

Am wichtigsten ist beim Theater die .

Dieser Platz liegt meistens etwas höher.

So können die Zuschauer a es gut sehen.

Die meisten Theater haben  für die Zuschauer.

Manche Theater sind im Freien.

Beim Theater denkt man aber auch an das ganze .

Auf der Bühne spielen die Schauspieler oder andere Künstler.

Den Hintergrund und die 

auf der Bühne nennt man Kulissen.

Dann sieht es zum Beispiel so aus wie in einem .

Heute können Theater die Kulissen schne  wechseln.
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